



« Ne demandez jamais quelle est l'origine d'un homme ; interrogez plutôt sa vie et vous saurez ce qu'il est », la sienne fut si riche et son enseignement inépuisable. Il nous quitte aujourd'hui, mais nous accompagnera éternellement dans nos cœurs.

Monsieur Rolland Gay né le 27 décembre 1936

La cérémonie aura lieu le mardi 4 septembre 2018 à 14h à la chapelle Ange de la consolation au cimetière St-Georges.

La famille remercie chaleureusement Françoise et son équipe de dialyse aux HUG ainsi que les Docteurs Fertani, Amram et Jacques, pour leur dévouement et la bienveillance dont ils ont fait preuve durant les derniers mois.

Cet avis tient lieu de faire-part